

México entre los principales galardonados en el festival de cine de Zurich

Zurich
5 de octubre de 2015

Del 24 de septiembre al 4 de octubre se llevó a cabo la 11 edición del Festival Internacional de Cine de Zurich (ZFF), en la cual México participó con cuatro películas: "El Jeremías" (2015), "Cartel Land" (2015), coproducción México-EUA, "Las Elegidas" (2015), y "Los Reyes del Pueblo que no existe" (2015).

Al festival acudieron 85 mil visitantes, participaron 161 películas y aproximadamente 460 invitados especiales, entre los que destacaron los mexicanos David Pablos, director de la película "Las Elegidas" y Betzabé García, cuyo documental "Los Reyes del Pueblo que no existe" obtuvo el premio Golden Eyes, el principal premio de la competencia en esa categoría. Por su parte Islandia obtuvo ese premio en la categoría de película por "Hrútar" de Grimur Hakonarson.

La participación de México en este festival internacional de cine que recientemente ha ido recobrando cada vez más importancia del mundo, es ejemplo del mundialmente reconocido talento de los cineastas mexicanos.

-ooOoo-

